



Pide Fiscalía de Nuevo León datos a implicados en desplome de escenario

SANDRA GONZÁLEZ
MONTERREY

La Fiscalía General de Justicia de Nuevo León solicitó la información de todos los involucrados en el mitin de Movimiento Ciudadano en el municipio de San Pedro Garza García para determinar qué causó el derrumbe del escenario donde murieron nueve personas.

En entrevista, el encargado de despacho de la fiscalía general del estado, Pedro Arce Jardón, dijo

que además de la inspección del lugar, el aseguramiento de objetos y levantamiento de indicios en la zona por parte de los peritos, sigue la solicitud del peritaje de ingeniería civil para determinar las causas del accidente.

Entre las solicitudes de información que emitió la fiscalía fueron hacia Protección Civil del estado, municipal, organizadores, proveedores y personal encargado de la instalación.

“De igual manera, ya se ha mandado una serie de oficios al municipio de San Pedro a Protección Civil del Estado y Protección Civil municipal, así como a los organizadores del evento para que informen quiénes son los proveedores y quien era el encargado de instalar este escenario”, detalló el funcionario.

Arce Jardón aclaró que hasta el momento no se puede hablar de una responsabilidad o de algún

delito hasta tener la información completa.

“Todavía no tenemos datos de prueba suficiente para determinar si hay alguna responsabilidad de alguien. Tendremos que llevar a cabo primero quién realizó la instalación, quién es el encargado de ese templete y en ese sentido llevar nuestra investigación hacia un punto para establecer si hubo un factor externo o un humano que pudo haber afectado en el desplome de este escenario”, agregó.

Asimismo, dijo que las alertas que emitió la Comisión Nacional del Agua (Conagua) sobre la presencia de fuertes vientos o tornados también forman parte de la carpeta de investigación. ■

Y ADEMÁS

Sube la cifra de lesionados a 204

El gobernador de Nuevo León, Samuel García, informó que este viernes ascendió la cifra a 204 personas que resultaron lesionadas en el colapso del escenario en el que los candidatos locales de Movimiento Ciudadano, acompañados por el aspirante presidencial, Jorge Álvarez Máynez, realizaban un acto de cierre de campaña, el pasado miércoles.